

LA NACION  
15 de agosto 1987



José Napoleón Duarte: propuso negociaciones con la guerrilla para el próximo 15 de setiembre, y ésta aceptó.

Avanzan procesos de negociación

# Duarte y guerrilla se verán en setiembre

LN-15-8-87

Mientras en Managua la Iglesia Católica y siete partidos de oposición deliberaban, ayer, sobre las condiciones necesarias para alentar el diálogo interno, en San Salvador, el Gobierno y la guerrilla izquierdista coincidieron en negociar, el 15 de setiembre, un cese del fuego.

En ambos países, los más afectados del área por conflictos internos, se llevan a cabo pláticas dentro del marco del acuerdo de pacificación suscrito por los cinco presidentes centroamericanos, el pasado 8 de agosto, en Ciudad de Guatemala.

Tanto el Cardenal nicaraguense, Miguel Obando y Bravo, como siete agrupaciones políticas de oposición, manifestaron ayer estar de acuerdo con que los sandinistas deben restituir "cuanto antes" las libertades públicas, como demostración de su voluntad de democratizar el país.

Así lo informó el presidente del Partido Socialcristiano Nicaraguense (PSC), Erick Ramírez, tras concluir una reunión, de media hora, entre el Arzobispo de Managua y varios representantes políticos.

El régimen sandinista ha dicho que está dispuesto a restablecer las libertades políticas y de prensa, pero sólo si

Estados Unidos cesa su ayuda a los grupos alzados en armas.

## El Salvador

Mientras tanto, en El Salvador, tanto el Gobierno de José Napoleón Duarte como la guerrilla izquierdista han mostrado oficialmente su disposición de participar en una nueva ronda de conversaciones que terminaría con la guerra civil en ese país.

Duarte propuso que el 15 de setiembre se realice un diálogo y, simultáneamente, exhortó a los rebeldes nicaraguenses para que se reúnan con representantes del Gobierno sandinista.

El frente Farabundo Martí de Liberación Nacional (FMLN) y el Frente Democrático Revolucionario (FDR) aceptaron, ayer, reunirse con el Gobierno el 15 de setiembre para discutir un cese del fuego.

Así lo divulgaron en un comunicado. Los insurgentes demandan que las conversaciones "se celebren al más alto nivel por ambas partes" y que tengan lugar en la Nunciatura Apostólica de San Salvador.